

Zweite Etage



Der Wohnraum und das Vorzimmer der Kaiserin

Die zweite Etage des nördlichen Wohntraktes beherbergt den Wohnraum und das Vorzimmer der Kaiserin. Diese Räume widmete der Kaiser seiner Frau der Kaiserin. Die antiken Möbel und der Kachelofen (nach mittelalterlichen Vorlagen neu gebaut) stehen in starkem Kontrast zur modernen Ausstattung der kaiserlichen Küche (Anfang des 20. Jahrhunderts in der 3.Etage eingerichtet).

Der Kaisersaal

Auf der gegenüberliegenden Seite der Burg befinden sich der Kaisersaal und das "Lothringer Zimmer". Der Kaisersaal ist für seine Fresken aus dem frühen 20. Jahrhundert berühmt. Der Reichsadler ziert das Gewölbe, flankiert vom Wahlspruch Preußens (Gott mit uns). Auch das Wappen der Hohenzollern ist zu sehen. Es steht als Symbol für den Ehrgeiz des noch jungen Herrschergeschlechts.